

◎人も車も自転車も 安心・安全 埼玉県◎
冬の交通事故防止運動

令和6年12月1日(日)から令和6年12月14日(土)

横断歩道における歩行者優先の徹底
 自転車乗車時のヘルメット着用促進と交通ルールの遵守
 夕暮れ時と夜間の交通事故防止及び
 飲酒運転等の根絶



大越

令和6年
 12月号

発行
 大越駐在所
 68-6605
 加須警察署
 62-0110

令和6年11月1日道路交通法改正

 **自転車の「ながらスマホ」「酒気帯び運転」
 罰則が強化されました。**



闇バイトは犯罪です

交通死亡事故発生

● **闇バイトの特徴**

SNS上で報酬が高すぎ・時給の記載がない
 連絡手段がDM(ダイレクトメッセージ)と指定
 されているなどがあります。

● **なぜ闇バイトは断れないのか**

闇バイトに応募すると、秘匿性の高い通信ア
 プリをインストールするように指示され、雇用
 主に個人情報を送信するとバイトの詳細が伝え
 られますが送ってしまった情報をもとに脅され
 ます。

● **業者を装う者が犯行の下見に来る?**

リフォームの工事業者等を装う不審な訪問者
 が相次いでいます。

不審な者が訪問した際は家の中には入れず、
 可能であれば訪問者の特徴、車のナンバー等を
 警察に通報して下さい。

11月13日(水)午後5時頃
 に加須市外川地内の市道で
 軽乗用車と歩行者が衝突し
 歩行者(高齢者)の方が亡
 くなる死亡事故が発生しま
 した。

※ 午後4時から午後8時ま
 での間に、高齢歩行者の人
 身交通事故が多発していま
 す。夕暮れの外出時には反
 射材を身に着けましょう。



大越駐在所事件簿

事件 (10/1 ~ 10/31)

侮辱罪 1件
 (前年同月比+1)

交通事故
物件事故 17件
 (前年同月比+3件)

人身事故 2件
 (前年同月比+2件)

北朝鮮人権侵害問題啓発週間

毎年12月10日から12月16日は「北朝鮮人権侵害問題啓発週間」となっ
 ています。警察では、拉致に関与したとして北朝鮮工作員等について逮捕状の発
 付を得て国際手配を行うとともに、拉致容疑事案及び北朝鮮による拉致の可能性
 を排除できない事案の真相解明に努めています。どんな小さなことでも結構です
 ので、情報をお寄せ下さい。情報提供先 県警察本部外事課

情報提供専用ダイヤル 048-838-3759